



El Ayuntamiento de Adra trabaja para dar un impulso a las personas que padecen problemas de salud mental en la ciudad. La concejala de Servicios Sociales, Patricia Berenguel, junto a los técnicos municipales, ha visitado recientemente las instalaciones de la Asociación El Timón, una entidad que desde hace 25 años se dedica a ayudar a personas que sufren este tipo de problemas, y ha mantenido un encuentro con la presidenta del colectivo, Cristina González, para establecer futuras líneas de trabajo.

La edil ha podido conocer de primera mano la labor que desempeña el colectivo y algunas de las principales demandas. Por otra parte, el Consistorio va a participar el próximo 10 de octubre en el Día Mundial de la Salud Mental y para ello ha previsto la iluminación de la fachada de la Casa Consistorial, así como la colaboración en un vídeo conmemorativo. El color verde pistacho mostrará la solidaridad del municipio con el movimiento asociativo que reivindica la inclusión, la tolerancia y el respeto hacia los afectados.

El objetivo de este primer encuentro de trabajo es potenciar el vínculo entre el Ayuntamiento y la Asociación El Timón y fijar objetivos no solo desde el punto de vista de la atención, sino también en el campo de la concienciación de la ciudadanía.

Adra, 22 de septiembre de 2020